

## PROVINCIA | Cabra

# La Diputación cederá los terrenos sobrantes de las curvas del cementerio para la construcción de los aparcamientos

La presidenta de la corporación provincial se compromete con el alcalde, al término de una visita institucional al consistorio y abordar distintos asuntos.

#### José Moreno

Martes 11 de octubre de 2011 - 20:21



Diputación Provincial cederá al Ayuntamiento de Cabra el suelo sobrante de la eliminación de las curvas de la carretera CO-6713 Cabra-Gaena a la altura del cementerio municipal "San José", para la construcción de aparcamientos, dando cumplimiento a un acuerdo unánime del último pleno que en ese sentido se aprobó a instancias de una moción del PSOE.

La

Este ha sido uno de los compromisos que la presidenta de la corporación provincial María Luisa Ceballos ha adquirido públicamente tras reunirse en el consistorio egabrense con su alcalde Fernando Priego (PP) y el

delegado de Presidencia Adolfo Molina (PP), en una sesión de trabajo donde aquel como indicó Ceballos, le presentó una larga relación de peticiones y demandas para hacer frente a distintas iniciativas y proyectos municipales.

Esa petición se enmarca en los trabajos que el actualidad la Diputación están acometiendo de mejora de esa carretera, a la que se sumó también la petición de reasfaltado de la CO-6214 a su paso por la conocida Cuesta de los Barreros.

### **LIQUIDEZ**

Por otro lado Ceballos también se comprometió a instar de nuevo a Gaspar Zarrías, secretario de Estado de Cooperación Territorial, para que el ministerio de Administraciones Públicas tras conocerse que ya están los fondos liberados, ingrese en las arcas municipales los más 2 de millones de euros que procedentes del Feder se le adeudan por la construcción del Centro Municipal Integrado y que está provocando graves problemas económicos al Ayuntamiento de Cabra.

También Ceballos señaló que intermediará ante la Junta de Andalucía para que ésta abone los aproximadamente 600.000 euros que junto a los 68.000 euros que tiene que aportar la Diputación, pongan fin a la liquidación de la construcción del teatro El Jardinito y que financiaron junto al consistorio.

Por último entre otros asuntos indicó que se colaborará con distintas actividades de carácter cultural como son los Cursos de Música y Naturaleza que cada mes de agosto se celebran en la granja-escuela Cortijo de Frías, el Certamen de Creación Audiovisual, además del equipamiento necesario para el que será el Centro de Interpretación de la Ciudad en el antiguo Molino del Duque, junto a otros proyectos que pasarán por la administración electrónica municipal o la llegada a la ciudad a principios del próximo año de la exposición itinerante de Arte Sacro.

Antes de concluir la presidenta informó a preguntas de PRIEGO DIGITAL que la Diputación de Córdoba

facilitará a los Ayuntamientos decidir en qué gastan las subvenciones concedidas por la institución provincial, permitiendo que los municipios marquen la prioridad y rompiendo así el concepto de subvención finalista.

# PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO